

# BINMAS

## Wahana Rumah Coklat, Posyan Operasi Lilin Semeru 2024 Polres Jombang Siap Layanani Masyarakat

Achmad Sarjono - [JOMBANG.BINMAS.ID](http://JOMBANG.BINMAS.ID)

Dec 26, 2024 - 07:55



JOMBANG - Pos Pelayanan (Posyan) Operasi Lilin Semeru 2024 untuk pengamanan Natal 2024 dan tahun baru 2025 (Nataru) di Jombang bernuansa beda.

Posyan yang dibangun oleh Polres Jombang Polda Jatim ini disulap menjadi bangunan wahana rumah coklat agar membuat nyaman pemudik yang singgah beristirahat.

Posyan rumah coklat ini berada di simpang empat Jalan Wahid Hasyim, Jombang.

Bangunan Posyan Polres Jombang Polda Jatim yang awalnya memiliki desain sederhana, kini dipercantik dengan warna coklat dan cream yang elegan.

Selain itu, berbagai pernik-pernik khas Natal seperti ornamen bunga, dekorasi pohon cemara, dan desain menyerupai rumah klasik menambah kehangatan suasana Natal pos pelayanan dari Satlantas tersebut.

Kapolres Jombang AKBP Eko Bagus Riyadi melalui Kasihumas Iptu Kasnasin mengungkapkan, perubahan tampilan tersebut merupakan bagian dari upaya Polres Jombang untuk menciptakan suasana aman dan nyaman bagi masyarakat yang merayakan Natal dan Tahun Baru.

"Kami ingin menghadirkan suasana yang berbeda pada momen Natal dan Tahun Baru kali ini," ungkapnya, Rabu (25/11).

Selain memberikan pelayanan keamanan dan kenyamanan kepada masyarakat, Kasihumas Polres Jombang ini mengatakan jika Polres Jombang Polda Jatim ingin menambah semangat kebersamaan.

"Melalui dekorasi yang lebih ramah dan hangat diharapkan menambah kesan ramah dan nyaman untuk masyarakat yang ingin singgah," ujar Iptu Kasnasin.

Dikatakan Iptu Kasnasin, Posyan itu akan menjadi pusat informasi dan pelayanan bagi masyarakat, termasuk para pengguna jalan yang melintasi kawasan itu selama masa libur Natal dan Tahun Baru.

"Pos ini akan menjadi pusat layanan terpadu yang akan memberikan informasi lalu lintas, bantuan darurat, dan juga tempat istirahat bagi pengguna jalan," terangnya.

Ia berharap kehadiran pos ini memberikan manfaat yang maksimal bagi masyarakat.

Untuk diketahui, selama operasi lilin semeru 2024, Satlantas Polres Jombang Polda Jatim mendirikan 5 pos pengamanan dan 1 pos pelayanan.

Pos pengamanan berada di RTH Mojoagung, GKJW Mojowarno, Exit Tol Bandar Kedungmulyo, Exit Tol Tembelang, dan utara perlintasan kereta api Desa Gondangmanis, Kecamatan Bandar Kedungmulyo.(\*)